

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
Miércoles 28 de enero de 2009	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio	

POLÍTICA

El 31 de enero inician las precampañas para diputados federales y terminan el 11 de marzo, con lo cual el Instituto Federal Electoral inicia el proceso electoral. Del 22 al 29 de abril deberán registrarse los candidatos a diputados federales. El 3 de mayo inician las campañas para diputados federales y concluyen el 1 de julio. Por su parte el Instituto Electoral de Querétaro inicia el proceso electoral el 25 de marzo y desde esta fecha hasta el 8 de mayo, los partidos deben registrar sus plataformas. Del 26 de marzo al 24 de abril son las precampañas. Del 9 al 13 de mayo son los registros de candidatos a diputados locales, presidentes municipales y gobernador. Las campañas se realizan del 18 de mayo al 1 de julio. La jornada electoral es el 5 de julio. (NT)

Estará en Querétaro este viernes y sábado, **Germán Martínez**, Presidente nacional del PAN, para una junta de alcaldes panistas. (NT)

Héctor Lugo Chávez aseguró que son los propios panitas los que llevan a cabo una guerra no sucia, "sucísima" (sic). (NT)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

El gobierno frenó el aumento del precio del diesel y los transportistas consideran la medida como apenas una aspirina. (NT)

SOCIEDAD

Este sábado será posible ver la primera lluvia de estrellas del año, llamadas las "Quadrántidas" para lo cual se organiza un evento en la pirámide de El Pueblito, con lo que se combina astronomía con arqueología y se celebra el año internacional de la astronomía. (NT)

En promedio, cada hora se multa a un transportista por infringir la ley (488 en lo que va del año). El jefe de la policía **Armando Sánchez Estrada** lanza otra advertencia para que los choferes respeten la ley; habrá cero tolerancia, dijo. (NT)

Pese a las medidas de la Secretaría de Seguridad Pública municipal, las unidades el transporte público siguen ocasionando problemas y ponen en riesgo a la población. (NT)

<u>Sondeo</u>. Prácticamente todos los usuarios del transporte han tenido problemas en algún momento con el transporte colectivo, por la velocidad, el maltrato, el despotismo, la majadería y otras linduras. (NT)

<u>Sondeo</u>. Los operadores del transporte afirman que no todos dan mal servicio. Sin embargo se justifican y dicen que deben cumplir con un horario de hasta 12 horas y no pasar del tiempo que les da el concesionario. Dicen que de cualquier manera a la gente no se le da gusto. (NT)

Anoche en el acceso 4 de la zona industrial Benito Juárez un autobús de transporte público trató de ganarle el paso al ferrocarril; el conductor salió lesionado y no llevaba pasaje. (NT)

LABORAL

Las oficinas del sistema nacional de empleo se ven llenas todos los días, sobre todo los lunes; es gente que tiene tiempo tocando puertas y no encuentra nada. (NT)

Sondeo. La población aprueba que se tomen medidas para apoyar el empleo. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Más de 60 armas se han asegurado en las calles con automovilistas, en año y medio del operativo institucional. Además, la policía ha recuperado casi 260 vehículos en estos operativos. (NT)

Se quejan policías y rescatistas porque no se respeta el paso de los vehículos de emergencia. Esto, a partir de un accidente en que una camioneta se atravesó a una patrulla de Corregidora, ayer. (NT)

El correo que menciona que marcar el NIP al revés cuando uno es víctima de asalto en un cajero, lanza una alarma a la autoridad, es una buena idea, pero es mentira. Lo mejor en su caso es cooperar con los asaltantes o mejor aún, hacer pagos en línea y no en los cajeros. (NT)